



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

REFORMA JUDICIAL, BOMBA PARA SHEINBAUM

Este lunes 26 se votará en comisiones la iniciativa de reforma al Poder Judicial que propone el presidente López Obrador, la cual después de un proceso legislativo expresará la luz como uno de los documentos más controvertidos de México.

Primero porque el jefe del ejecutivo decidió que todos los más de 2 mil funcionarios del Poder Judicial son unos corruptos y hay que correrlos sin contemplaciones.

Segundo, el país se quedará sin trabajadores especializados durante años en proteger los derechos de los mexicanos ante injusticias como la negativa a recibir vacunas, no discriminación a discapacitados, por una educación pública gratuita y laica, por justicia contra funcionarios corruptos que pretendan clausurar injustamente algún negocio y, en fin, por el derecho a la justicia en un país cansado de corrupción y abuso del poder.

Tercero, porque se pretende echar mano de inexpertos, recién egresados de la carrera de derecho o abogados sin experiencia para

sustituir a trabajadores que llevan años de estudios y práctica en el quehacer judicial, quienes deben aprobar exámenes y evaluaciones periódicas, como lo marca la ley.

El presidente propone elegir a los nuevos funcionarios judiciales entre un universo de abogados con 8 de calificación como promedio, 5 cartas de recomendación y todos ¡a una tómbola! Para los trabajadores afectados, colegios de abogados y académicos, entre otros, se trata de una burla y una venganza contra el Poder Judicial que se ha negado a someterse al Ejecutivo.

La reforma va y el presidente está dejando una bomba como regalo de bienvenida a Claudia Sheinbaum, quien deberá enfrentar denuncias y litigios en tribunales internacionales de países y organismos con quienes México tiene compromisos suscritos, como la Unión Europea, EEUU y Canadá, entre otros, quienes buscarán aislar económica y políticamente a un país debilitado.

¿Podrá la doctora Sheinbaum controlar por la vía pacífica la cascada de consecuencias?

-Las supuestas inversiones de China en México, los empleos generados y su aporte

al desarrollo nacional son cuestionados por ejidatarios de los municipios de Apan y Emiliano Zapata, Hidalgo.

Ante medios de EU, Gumaro Zamorano, representante de ejidatarios y transportistas de Emiliano Zapata, inició las denuncias contra Time Ceramics, empresa 100% china, que pretende fabricar baldosas cerámicas, pero fue cerrada a principios de 2024 por denuncias ante CONAGUA y Semarnat por robo de agua, introducción de trabajadores indocumentados, perforación ilegal de pozos y extracción ilegal del líquido.

La principal acusación es por huachicoleo de agua que afecta también a Ciudad Sahagún y Tepeapulco desde 2023, cuando Time Ceramics comenzó a construir la planta que es una pesadilla para los pobladores locales.

Los cultivos de diversos productos fueron relegados ante el vasallaje industrial de los chinos, con apoyo del gobierno de Hidalgo que encabeza Julio Menchaca, la complicidad de los municipios y la COPAR-MEX de Hidalgo que encabeza Juan Manuel Batres, quien les vende insumos y minerales a los chinos de Time Ceramics.

El caso ya fue ventilado en medios de comunicación de México y ahora los de EU y Canadá lo hicieron suyo, por lo que llegará a los congresos de nuestros socios comerciales, porque no se trata sólo de ventilar las ilegalidades de los chinos aquí, sino también de frenar el uso de recursos naturales de nuestra nación en beneficio de plantas con sede en Beijing, cuyas utilidades no se quedan en suelo azteca.

Time Ceramics puede colapsar las inversiones chinas en México, aunque gobernadores como Menchaca ignoren los

riesgos y despachos jurídicos ataquen a ejidatarios locales.

El presidente AMLO ha abordado el caso de Time Ceramics en 4 ocasiones en sus mañaneras y ya flota en el ambiente la clausura de la planta china por parte de CONAGUA y Semarnat. Ya hay denuncias en California y Texas.

Hoy viernes Gumaro Zamorano está en Nueva York para señalar a estos chinos y sus cochupos con mexicanos como Grupo Modelo que quiere venderles agua a través de un ducto de 25 kilómetros entre Apan y Emiliano Zapata, a 100 millones de pesos con cargo al erario, como lo denunció el diario La Opinión de Los Ángeles.

El colofón en EU, antes de pasar a instancias del T-MEC, será la reunión de Gumaro Zamorano con congresistas. Pronto habrá más noticias.

-Parece que la estrategia de Sergio Loredo Foyo es de libro de texto: cuando las cosas se complican, es mejor no decir nada.

Mientras inversores y abogados de renombre alzan la voz para denunciar fraudes en AlquimiaPay, Loredo Foyo, el directivo, mantiene un silencio tan impenetrable como la "actualización" de su plataforma, según publicaron en un comunicado donde más que defenderse aceptan la culpa.

Pero ¡no se preocupen! En AlquimiaPay todo está bajo control...o al menos eso quieren que creamos.

Porque claro, la CNBV solo negó el registro por "desafíos inesperados" y no porque su reciente adquisición, Financiera Más, tenga más manchas que un dálnata.

¿Y si la plataforma sigue en actualización, qué hay con los inversionistas?